

Sube HR Ratings evaluación a García

HR Ratings anunció que revisó al alza la calificación a un crédito por 107.6 millones de pesos, contratado con Banco del Bajío, del municipio de García.

La calificadora explicó que pasó de HRA+ (E) a HE AA-(E) y mantuvo la perspectiva estable al crédito estructurado derivado de la tasa objetivo estrés (TOE) obtenida de 73 por ciento, misma que considera la modificación en los parámetros de calificación de productos estructurados de Finanzas Públicas de HR Ratings.

“La calificación mantiene una consideración de ajuste negativo, debido a que cuenta con un vencimiento cruzado con cualquier otro crédito que sea considerado deuda pública, otorgado por el banco o cualquier otra institución financiera. Por otro lado, la calificación quirografaria vigente del municipio es HR BBB+ con perspectiva estable”, detalló la empresa.

Mencionó que la apertura del crédito del municipio se realizó al amparo de un fideicomiso, que tiene afectado 97 por ciento de las participaciones federales del ramo 28 que recibe cada mes. “el porcentaje asignado al crédito es 31 por ciento del ramo 28 municipal. La fecha de vencimiento del crédito es en diciembre de 2025. El saldo insoluto del crédito en abril de 2018 fue de 72.3 millones de pesos”.

La evaluadora explicó que la calificación se considera con alta calidad crediticia, que ofrece seguridad para el pago oportuno de obligaciones de deuda, además de que mantiene un muy bajo riesgo crediticio ante cambios económicos y financieros adversos. — *Redacción*